



**POINCY, HIER.** Fabrice Maurice cultive treize hectares de légumes et quelques fruits.

## « Je vends mes produits aux Amap 15 % à 20 % de moins que ceux de ma boutique »

**FABRICE MAURICE** ● producteur à Poincy

Il est loin de l'image du petit producteur bio néophyte et pourtant, ses Amapiens sont ravis de la qualité des paniers fournis. Fabrice Maurice cultive treize hectares de légumes et quelques fruits à Poincy, à côté de Meaux. Il livre les Amap de Champs-sur-Marne, Othis, Dammartin-en-Goële et bientôt Lizy-sur-Ourcq et Brou-sur-Chanterein. Fabrice Maurice pratique l'agriculture « raisonnée ». Aucun engrais chimique dans ses cultures, mais des désherbants aux abords de ses serres. « Grâce aux Amap, j'ai pu relancer des légumes qui ne trouvaient pas de débouchés sur les marchés, comme le fenouil, le salsifis, le persil racine et surtout la carotte de Meaux, que je suis le seul professionnel à produire. » Ce maraîcher apprécie aussi les relations avec les clients : « Communiquer pour avoir un retour sur la qualité de mes produits est important. Je réponds aussi à la demande. J'ai semé des petits pois pour eux cette année et des coquerets du Pérou, un fruit ressemblant à la tomate. Je vais planter des framboisiers, à la demande de l'Amap de Champs. » Fabrice Maurice cherche la nouveauté et aime se renouveler. Il cultive quarante-cinq espèces différentes. Il garnit chaque été les paniers de fraises. « Je vends mes produits aux Amap 15 % à 20 % de moins que ceux de ma boutique. Je récompense la fidélité, puisque ces associations s'engagent avec moi sur un an. »

V.R.

■ Infos sur [www.mauricedepoincy.fr](http://www.mauricedepoincy.fr).